
Онлайн площадка Профсоюза работников народного образования и науки Российской 
Федерации по теме «Энергетика перемен», 27 ноября 2020г., для молодых специалистов, 

наставников, председателей МО, ППО  учреждений образования ХМАО-Югры 

 

Дорогие друзья, участники онлайн площадки:  молодые педагоги, 

наставники,  председатели профсоюзных организаций  автономного 

округа-Югры! 

Позвольте поздравить  вас  с началом работы  и пожелать всем 

положительных  результатов от совместной деятельности  во благо и в 

интересах  молодёжи. 

    Окончание  нынешнего  учебного года  выдалось  сложным.  Но сразу хочу 

сказать, что российская система  образования и наши школьники, студенты,  

их наставники  выдержали эти испытания, и выдержали достойно! 

    Для школьников это также  был  серьёзный экзамен, испытание 

ответственности  и самостоятельности, когда главная мотивация  - это 

именно твоё желание учиться. 

    Этот опыт обязательно пригодится  в будущем, тем более что сейчас, в 

настоящее время, необходимо   впитывать  новые знания практически всю 

жизнь. 

    В Государственную Думу  были направлены  поправки  в Закон «Об  

образовании».  Их смысл -  укрепить, акцентировать воспитательную  

составляющую  отечественной  образовательной системы.  Необходимо  

ваше участие, молодые, и ваша непосредственная  заинтересованность  в 

решении  стоящих  перед образованием проблем. 

 Только вместе, только сообща мы можем достичь  реальных результатов. 

   Сегодня  мы открыты  к диалогу. Думаю,  что сегодняшняя  встреча  станет  

началом  успешной,  содержательной, профессиональной  жизни  каждого из 

нас  в эпоху перемен. 

     Дерзайте,  творите,  предлагайте идеи, а мы  будем  их  поддерживать  и 

помогать вам в их реализации. 

 И как сказал классик,  «Самое главное, чтобы в человеке светило солнце, а 
наша задача  - создать условия , чтобы он чувствовал, что солнце светит в 

нём! 

    Главное требование времени – это необходимость  быть   современным и 

своевременным. 

   Для Профсоюза  главным богатством  страны  является человеческий 

капитал. 



     Тренд  Профсоюза  образования  - это полная  открытость, солидарная 

позиция , построение жизненной перспективы  для каждого гражданина. 

     Сегодня  говорят, что  всё интересное  происходит, пока моргаешь.  

Настолько  быстротечен  меняющийся мир. 

     Лейтмотивом наших  текущих решений  являются  Федеральные Проекты 

Профсоюза. 

    Стопроцентно злободневен  проект «Цифровизация».  Проект нагладно 

показал, что зачастую  в нашей работе   оказывается предпочтение  

второстепенным,  необязательным, иногда даже лишним   видам 

деятельности, а жизненно необходимые  направления работы оказываются  

на 25 месте. Главное – Проект «Цифровизация»  востребован членами  

Профсоюза  уже сегодня, и в будущем  однозначно будет  активно 

реализовываться. 

    Архиважным является  проект  «Профсоюзное образование». Личный 

брэнд рулит сегодня в мире.  Сформировать, развивать специалиста, 

активиста нам по силам. 

   Так у Профсоюза  надёжная репутация, широкий охват участников 

образовательного процесса и профессиональные  лекторские кадры, 

выращенные, в том числе,  на площадках  ВПШ,  «Арктура»,  Школы 

лекторов,  профсоюзных действ. 

   Стараемся минусы превращать в плюсы.  Но и этому нужно учиться. 

      В двух словах о Проекте   «Всероссийское движение «Профсоюз – 
территория здоровья»:  Время показало, что такие ведомства, как 

Здравоохранение, Роспотребнадзор отвечают за здоровье, а не 

продолжительность  активной жизни. 

   Всероссийская Акция  «Марш солидарности» , конкурс «Здоровые 

решения», проводимые в  год 30-летия  Общероссийского Профсоюза 

образования продемонстрировали наличие большого количества  практик  по 

формированию здорового образа жизни. 

    В постэпидемиологический  период  тема здоровья  нации будет особо 

злободневна. 

   Ценность  всех наших Проектов  в том,  что они имеют  межотраслевую,  

сетевую направленность и способствуют  удовлетворению потребностей  

членов Профсоюза, улучшению  трудовых отношений. 

Шторм тысячелетия начался. 

Нам всем нужно думать  быстро. Жить ярко. И у вас всё получится! 

       _____________________________________________________ 



 

   Первый  заместитель  председателя  Комиссии  Общественной Палаты  РФ  

по развитию  образования и науки   Людмила Васильевна Дудова «Вы 

выбрали самую  главную профессию на Земле, потому что  наша профессия -  
это созидание человека, это миссия.  На учителе держится мир. Поэтому надо 

соответствовать  этой высокой миссии.  

   Хочу пожелать всем  терпения,  помнить о своей высокой миссии и ничего 

не бояться. 

      Вы выбрали  хорошую профессию,  гордитесь ей,  и тогда Вами  будут 

гордиться Ваши ученики, будут уважать родители. 

   И если  вы не готовы к постоянному росту и развитию, если вы не несёте  в 

своём сердце  любовь к детям, то это не ваша профессия. 

 

председатель Ханты-Мансийской окружной организации  
Профсоюза работников народного образования и науки  
Российской  Федерации 
Л.Ф. Болдырева 
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